



JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE HATILLO
 Calle Osvaldo Bazil No. 60, San Cristóbal, RD, Tel.: 829-240-7169, E-mail: info@judimha.gob.do
Gestión 2020-2024
 Territorio de Dios, que Avanza!!!

Difusiones de Redes Sociales Mes de Junio 2024.

8:37 a. m. @ 65 %

JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO D...

Junta Municipal del Distrito de Hatillo
Informe Semestral Desde el Mes de Enero hasta Junio

MES DE ENERO
¡Feliz Año Nuevo 2024 para la hermosa comunidad de Hatillo!

Que este nuevo año esté lleno de éxitos, salud y momentos inolvidables para cada uno de ustedes. La alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez les envía sus mejores deseos para un año prospero y lleno de alegría. Esperamos que juntos podamos construir un futuro brillante para el Distrito Municipal de Hatillo, trabajando unidos por el bienestar y el desarrollo de nuestra comunidad. ¡Salud y felicidad para todos! Que el 2024 nos traiga nuevas oportunidades, crecimiento personal y muchos logros compartidos. ¡A celebrar y a empezar este año con renovada esperanza y optimismo! #FelizAñoNuevo #Hatillo2024 #ComunidadUnida

8:37 a. m. @ 65 %

JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO D...

MES DE FEBRERO
 Alcaldesa de Hatillo, Lic. Esperanza de Dios, envía mensaje de felicitaciones por el Día de San Valentín

La Honorable alcaldesa de Hatillo, Licenciada Esperanza de Dios, desea expresar un mensaje de felicitaciones y buenos deseos en este especial Día de San Valentín. En sus palabras, la alcaldesa compartió: "Que este día nos recuerde la importancia de amar y ser amado. ¡Feliz Día de San Valentín! Que la unión y el cariño sean la base de cada uno de nuestros días". La alcaldesa de Hatillo continúa liderando con pasión y compromiso, promoviendo la solidaridad y el amor en nuestra comunidad. En esta ocasión un significativo, invita a todos los ciudadanos a celebrar el amor en todas sus formas y a compartir momentos de alegría y afecto con sus seres queridos.

Mes de Junio
Alcaldía del Distrito Municipal de Hatillo, San Cristóbal.

La alcaldesa del Distrito Municipal de Hatillo, Esperanza De Dios Ramírez, se unió este viernes a la celebración de las Fiestas Patronales en honor a San José Obispo, organizadas por la Iglesia Católica en la Capilla San José del sector de La Sabana en Hatillo.

Capilla San José Fiestas Patronales en Honor a San José Obispo

En este día especial, las festividades estuvieron dedicadas al reconocimiento del sector político y la administración pública, con la participación destacada de la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez, la regidora Rivadava Ramírez y su equipo administrativo. La celebración tuvo como propósito principal fomentar la cohesión de la comunidad con los valores y enseñanzas de nuestra fe. La presencia de la alcaldesa y su equipo en estas festividades resalta el compromiso de la administración municipal con la comunidad y sus tradiciones religiosas. Este tipo de encuentros fortalecen los lazos entre la autoridad local y los ciudadanos, promoviendo el diálogo y la reflexión sobre aspectos fundamentales para el bienestar colectivo. Dirección de Comunicaciones del Ayuntamiento de Hatillo.

La Alcaldía de Hatillo conmemora el Día Mundial de los Océanos.

Cada 8 de junio se celebra el Día Mundial de los Océanos, una iniciativa establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2008. Este día tiene como objetivo principal concienciar a nivel global sobre la importancia

Atentamente,
Verónica Pérez Os Santos
 Licda. Verónica Pérez Os Santos
 Enc. Acceso libre a la Información

